



RYTHMES SCOLAIRES

RENTREE DE SEPTEMBRE 2017

Une consultation à propos du changement des rythmes scolaires a été adressée aux parents des enfants scolarisés dans les écoles de Tétting-sur-Nied.

Une forte majorité des réponses perçues se positionnait pour le retour de l'école à 4 jours.

Les enseignants étaient également favorables au retour à 4 jours de classe par semaine.

Le conseil municipal n'était pas opposé à ce changement à condition que cela n'engendre pas un supplément de coût imputable à la commune.

Les services de l'éducation nationale ont validé le choix du retour à 4 jours.

Cela se traduira, dès la rentrée scolaire de septembre, par l'adoption de nouveaux horaires.

L'école débutera à **8h15**, le lundi, mardi, jeudi, vendredi.

Les cours se termineront à **11h45**

Ils reprendront à **13h30** l'après-midi et finiront à **16h**,

Soit un volume de **3h30** le matin, **2h30** l'après-midi, une pause méridienne de **1h45** un volume journalier de **6h** et un volume hebdomadaire de **24h**,

Les enfants concernés par le ramassage scolaire (Laudrefang et les Hauts de Tétting) devront tenir compte des nouveaux horaires appliqués au ramassage scolaire ; à savoir :

Trajet aller			Trajet retour		
LAUDREFANG VILLAGE	8h00	13h17	ECOLES TETING/NIED	11h45	16h00
HAUTS DE TETING/NIED	8h05	13h22	HAUTS DE TETING/ NIED	11h52	16h07
ECOLES TETING/NIED	8h10	13h27	LAUDREFANG VILLAGE	11h57	16h12

Le fonctionnement de l'accueil au niveau du périscolaire sera le suivant :

- MATIN : 07h00 à 8h05,

- PAUSE MERIDIENNE : 11h45 à 13h20,

- SOIR : 16h00 à 18h30

Les enfants qui le souhaitent, auront toujours la possibilité de s'inscrire pour les repas de midi, servis au réfectoire pendant les 4 jours de classe.

Le tarif des repas vous sera communiqué par le personnel assurant la gestion de ce chapitre.

Le périscolaire sera également assuré après les heures de classe les lundi, mardi, jeudi, vendredi.

Par contre, il n'est plus envisagé d'assurer un accueil le mercredi.

Le périscolaire sera également assuré après les heures de classe les lundi, mardi, jeudi, vendredi. Par contre, il n'est plus envisagé d'assurer un accueil le mercredi.

Bonne rentrée à tous
Le Maire, Guix Jacques

